
Beschluss zur Beiratssitzung am 9.11.2012 
ÖPNV-Anbindung des Eisenbahner-Viertels 
 
Der Beirat Hemelingen fordert SUBV und BSAG auf, kurzfristig für die ÖPNV-
Anbindung des Eisenbahner-Viertels in Sebaldsbrück  eine bürgerfreundliche Lösung 
zu entwickeln. Der Beirat hat hierzu in der Vergangenheit bereits Vorschläge 
gemacht. Entweder die Busse einer der zwischen Saarburger Straße und Saarstraße 
in der Sebaldsbrücker Heerstraße verkehrenden Linien in einem vernünftigen Takt 
durch das Eisenbahner-Viertel in Richtung Depot zu führen, oder zwischen Depot 
und Eisenbahner-Viertel einen Bürgerbus pendeln zu lassen. 
Der Beirat erwartet zu diesem Antrag eine fundierte Antwort auch mit sachlich 
ausführlichen Vergleichen zu realisierten Lösungen in anderen Stadtteilen. 
 


